
 1 

朝日村教育委員会令和４年６月定例会会議録 

 

日時 令和４年６月２７日（月）午後１時３０分 

場所 役場 第 3会議室 

 

１．開会 

午後１時３０分 

 

２．出席委員の氏名 

教育長  百瀬 司郎    教育長職務代理 中村 八重美 

委 員  清澤 あゆみ     委 員   清沢 喜代登 

委 員  上條 正光 

 

３．会議に出席した者の氏名 

朝日小学校長 黒田 敏樹 

教育次長 上條 靖尚 

園長 上條 浩充 

課長補佐 上條まゆみ 

担当課長補佐 上條 信 

担当係長 丸山真由美 

適応支援員 宮内 利浩 

傍聴者       無 

 

 

百瀬司郎教育長あいさつ 

それでは、ただ今より、令和４年度 第３回朝日村定例教育委員会を始めます。 

今日１１時、気象台から関東甲信地方の梅雨明けが発表されました。例年より２０日以

上も早い異例の梅雨明けだということで、今夏は猛暑による熱中症と水不足、電力不足が

懸念されることになりそうです。特に保育園や小学校では、急激な温度変化で体がまだ暑

さに慣れていないこともあって、ここしばらくは３５度前後の暑さが続きますので、熱中

症への厳重警戒をお願いしたい。 

コロナの状態ですが、レベル１の地域もあるなど全県的に減少傾向になっていますが、

松本圏域ではなかなかレベル３から引き下がらない状態が続いています。しかし、生活や

経済の動きは通常のサイクルで回り始めているように思われます。 

保育園、学校、わくわく館をはじめ、公民館、美術館等の施設も、感染対策は継続しなが

ら平常に近い形で動いています。 

今日の定例会は、前回小学校に続いて保育園やわくの視察も兼ねておりますので、よろ

しくお願いします。 

それでは定例教委に入らせていただきます。 
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百瀬司郎教育長：会議録署名委員は、清沢喜代登委員と中村八重美委員にお願い致します。 

 尚、条例により公開とし、個人情報が出る場合は非公開とさせていただきます。 

 

百瀬司郎教育長：本日は、議案 ２件、報告 ５件 の 計７件です。 

先に、５報告第３号の保育園、小・中学校における支援状況について、宮内適応支援員

から報告をお願いします。 

 

宮内利浩適応支援員：５報告第３号 保育園、小・中学校における支援状況について報告。 

 （支援会議８件、訪問９件、報告ケース５件） 

   （各子どもの様子について委員間で確認、感想、意見交換） 

 

４ 議 事 

 第１号 令和４年度就学援助費交付認定について 

 第２号 朝日美術館・歴史民俗資料館への寄贈の承認について 

 

百瀬司郎教育長：第１号 令和４年度就学援助費交付認定について説明をお願いします。 

 

上條信担当課長補佐：第１号 令和４年度就学援助費交付認定について説明する。 

   就学援助交付要綱並びに認定候補者１０名について説明する。 

 

百瀬司郎教育長：この件についてご質問、ご意見ございますか。 

    無いようですので、これにつきましては原案通り可決とさせていただきます。 

 

    審議結果、９名認定１名を不認定とされた。 

 

百瀬司郎教育長：第２号 朝日美術館・歴史民俗資料館への寄贈の承認について説明をお

願いします。 

 

丸山真由美担当係長：第２号 朝日美術館・歴史民俗資料館への寄贈の承認について説明

する。 

高島仁氏作品の寄贈の申し出があったことにより、「縄文むら施設管理運営に関

する規則」第 10 条 1 項の規定により教育委員会の承認をお願いしたい旨説明。 

 

百瀬司郎教育長：事務局の説明がありました件について、ご質問、ご意見ございますか。 

 

上條正光委員：寄贈いただけることは大変ありがたいことですが、寄贈後の作品展等の計

画はありますか。 

 

丸山真由美担当係長：いただいた作品は、その年の収蔵品展で展示をしています。 

 

百瀬司郎教育長：その他よろしいでしょうか。無いようですので、第２号議案については

原案通り可決としてよろしいでしょうか。 

 全員異議なし。 
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５ 報 告 

第１号 主な行事等報告について 

 第２号 ７月の行事予定等について 

 第３号 保・小・中における支援状況について（適応支援員報告） 

 第４号 保育園、小学校の様子について 

 第５号 ６月定例議会一般質問について 

 

第１号 主な行事等報告について 

  ５月２６日から６月２７日までの主な日程 

子育て支援センター運営委員会、保育所運営協議会、鉢盛中学校第１回定例教育委員

会、朝日小学校運動会、鎖川ジョグ･ウォーク、第 33 回朝日村お夏まつり第 1 回実行

委員会、第 75回地区対抗野球大会検討会、朝日小学校学校運営協議会視察研修ほか 

 

第２号 ７月の行事予定等について 

  ６月２７日から７月３１日までの行事予定 

  縄文むら公園検討委員会、文化財保護委員会、鉢盛中学校組合議会臨時会、県町村教

育長会研修総会、通学路安全推進協議会、イングリッシュキャンプ、小中学校１学期終

業式ほか 

 

第４号 保育園、小学校の様子について 

上條浩充保育園長：屋外活動、参観日の様子について他 

委員から 

  ・園開放について 

   園長：7 月から実施する予定。 

黒田敏樹小学校長：学習習慣形成の任用、要配慮児の様子、開校 150 周年記念事業他につ

いて 

委員から 

  ・校長講話について 

   学校長：ストレス解消の内容で行った。 

  ・運動会を行って児童や学校全体の様子に変化はあったか。運動会の様子が良かった

と感じる。 

   学校長：目に見えて変わった様子はない。運動会後の校長講話では、1 年生は初め

てであったが、全校とても静かに聞くことが出来た。集まる機会を重ねていくこと

が大切だと感じているほか。 

 

百瀬司郎教育長：この件については承認として集約します。 

 

第５号 ６月定例議会一般質問について 

    小林弘之議員「児童の社会スポーツの振興について」  

    髙橋良二議員「公園の廃止について」 

委員から 

  ・団体補助の対象は村内者を中心としたものが良い。村外のクラブ等に所属している

子供も対象に出来ないか。 



 4 

  ・基本的には村の子供たちを対象とするが、算定基準の人数の間隔を 10 人から 5 人

程度にして金額の差を軽減してはどうか。 

 

百瀬司郎教育長：この件について、団体への補助は村の子供を対象にとして集約します。 

 

 

６．周知事項 

(1) 夏の公民館行事について 

 〇 お夏まつり（花火のみ）：8/6（土）グラウンド 

 〇 地区対抗野球大会：8/14（日）グラウンド 

 

７．その他 

 (1) ７月定例教育委員会等の日程について 

   日 時：７月２８日（木）午前１０時００分から 役場 会議室 

 

 (2) 令和 4年度新任教育委員研修会について 

   日 時  ８月２４日（水）１３時００分から 

   場 所  長野市 長野上水内教育会館 

   開催方法 ハイブリッド（会場参加及びオンライン） 

 

 (3) あさひ保育園、子育て支援センター視察について 

各委員で保育園へ移動し視察を行う。 

・保育園：１５時頃から 

・子育て支援センター：１６時頃から 

 

 (4) 山形村教育委員会との合同研修について 

・7月定例教委後に実施の方向で検討する 

 

百瀬司郎教育長：それでは以上で、第３回定例教育委員会を閉めさせていただきます。あ

りがとうございました。 

 

８． 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

９． 質問または、討論をした者の氏名及びその要旨 

５に記載のとおり 

 

１０．議決事項 

なし 

 

１１．その他委員長または、会議において必要と認めた事項 

 

１２．閉 会  午後３時１５分 
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令和４年６月 27 日 

 

教育長        百瀬 司郎   

  教育委員       清沢喜代登   

  教育委員       中村八重美   


